



えがお!



川原代小学校
第3学年 学年便り
第2号
令和6年5月1日



元気いっぱい

3年生になって、もうすぐで一ヶ月になります。子供達は毎日元気いっぱいにごっています。理科も社会もよく考え、友達と意見を発表し合っています。生活では、配る物をみんなで協力する友達想いなどが見られ、素敵なクラスだと思えます。優しさは十分にあるので、3年生としてさらにメリハリをつけた生活ができるように指導したいと思います。

授業参観では、ご参観いただきありがとうございました。算数では、自分の考えを持った後に、友達の考えを聞いてまわっています。そこで新しい考え方にふれたり、よりよい表現にふれたりしています。

国語 すいせんのラッパ

国語では、『すいせんのラッパ』を学習しました。ここでは、様子を想像して、声を工夫して読む力を身につけるために音読発表会を行いました。どの子も声をどうだしたらいいか話し合い、工夫しようと頑張っていました。



学級目標

決まりました!

みんな元気いっぱい明るい下級生にも
心からの思いやりがある3年生

5月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
28	29 昭和の日	30	1	2	3 憲法記念日	4 みどりの日
5	6 振替休日	7	8 にこにこタイム	9	10	11
12	13 クラブ 1~3年下校	14	15 読み聞かせ	16	17 交通安全教室	18
19	20	21	22 小中合同引き 渡し訓練	23	24 バス遠足	25
26	27	28 内科検診	29	30	31 バス遠足 予備日	

お知らせとお願い

- 遠足の長ズボンについて
学級懇談会で挙がりました、遠足での長ズボンの用意ですが、新たに用意していただかなくて結構です。ジャージのような素材の長ズボンで代用可能ですので、そちらをご活用下さい。怪我防止のため、長ズボンはご用意下さい。
- 龍の子人づくり学習ノートについて
本日ノートの一部である「3年生のわたし」を持ち帰りました。ご自宅で、コメントのご記入をお願いいたします。大型連休明けの5月8日(水)までをお願いいたします。